
JOSE S E R R A I , e n t r e n o d o r 
LER. EQUIPO C. F. V I L A N O V A 

DUNQUE ESTOY MUY CONTENTO 
HABER CONSEGUIDO EL ASCEN-

CO NOS FALTO R E G U L A R I D A D A LO 
F/RGO DEL CAMPEONATO" . 

MUESTRAS MEJORES LINEAS FUE-
S K DEFENSA Y PORTERIA" . 

JOSE S E R R A L , jugador d u r a n t e 2 9 años de l 
r F Vilanova es su ac tua l e n t r enado r . E n esta 
<n Etapa como técn i co , va a c u m p l i r , c o n la p ró -
xima temporada. su segundo año al f ren te de l 

""^Q^ tal fue la t empo r ada pasada7Sr .Ser ra l . 
"Aunque estoy m u y c o n t e n t o de haber conse-
auido nuestro ob je t i vo q u e era e l ascenso, c r eo 
¿ue nos faltó algo de regu la r i dad a l o largo de l 
Campeonato, sobre t o d o s i t e n e m o s en c u e n t a 
aue nuestras 7 pr imeras sa l idas s i g n i f i c a r on 1 4 
positivos. Luego qu i zás p o r u n e x ce so de con -
fianza. no se pudo man t ene r esta l inea. 
-¿Justó campeón el C o r r ò ? 
-Creo que sí. pues supo ser e l e q u i p o más regu-

lar. . , 
-¿Que fué lo mas pos i t i vo de su e q u i p o ? 
-Pienso que las me jo res Hneas e s t u v i e r on en la 
defensa y porteria, s in desmerece r se el res to . 
- ¿Y lo mas negat ivo? 
-A mi equipo le f a l t ó asegurarse el d o m i n i o en 
el centro del campo , d o n d e po s e emos m u c h a 
fuerza pero nos fa l tó a lgo d e t é cn i c a . 

— Y la p r ó x i m a t e m p o r a d a ¿ C o m o se presenta? 
—Sob re t o d o , nue s t r o ob j e t i v o en e l la va a ser 
el de conse rva r la Te r ce ra Reg i ona l q u e acaba-
m o s d e consegu i r . 

L a p l an t i l l a , en q u e t o do s los jugadores s on 

det pueb l o , será p rá c t i c amen te la m i sma . Las 
novedades serán de 5 chava les q u e suben de l ju-
ven i l . más 2 que t enemos pend ientes , que caso 
de i nco rpo ra r se al equ i po , pueden resul tar m u y 
pos i t i vos . 

Primer equipo del C. F. Vilanova, que en la pasada temporada consiguió el ascenso a la Tercera Regio. 

JOSEP CABEDO, entenador Juvenil 

" LA TEMPORADA PASADA FUE R E -
GULAR. TENIAMOS ASPIRACIONES 
DE SUBIR. PERO A L F INAL NOS QUE-
MOS EN EL TERCER PUESTO". 

"CINCO DE.MIS JUGADORES E S T A -
RAN LA PROXIMA T E M P O R A D A EN 
EL PRIMER EQUIPO". 

J O S E P C A B E D O d i r ige al e q u i p o j uven i l de l 
C . F . V i l a n o v a desde hace 2 t empo r ada s . A él le 
h emos p r e gu n t a do : 
— ¿ Q u e tal la t e m p o r a d a pasada? J o sep 
— S o l a m e n t e regu lar . T e n í a m o s asp i rac iones de 
sub i r , pe ro a l f i n a l n o s q u e d a m o s c o n e l te rcer 
pues to . 
— ¿ A q u e f ue d e b i d o ? 
- A la p o t e n c i a de l Parets y a la regu la r i dad de l 
M a r t o re l ias . 
— ¿Se va a i n t en t a r e l ascenso la p r ó x i m a t e m p o -
rada? 
— L a i l u s i ó n esta en eso. a u n q u e en u n Juven i l 
n u n c a se sabe, p o r q u e la p l an t i l l a c a m b i a muc -
c h o d e u n a ark) a o t r o y e n t on c e s n o sabes q u e 

equ i po te vas a encon t ra r . 
— ¿Camb ia rá m u c h o vuestra p lant i l la , la p r óx i -
ma t empo rada? 
— E n 5 puestos . Cua t r o jugadores pasan al pr i-
me r equ i po p o r la edad y o t ro , Puig, l o hace 
po r que cons i de ramos que t iene clase suf i c iente 
para jugar en él. 
— ¿Sup l i r án los chavales que suben de l In fant i l 
a estos? 
— Y o espero acop la r l os y aunque los que se van 
son de los me jo res de la p lant i l l a , voy a intentar 
que estos no desmerezcan, 
- ¿ l o más caracter í s t i co de tu equ i po ? 
- L a l ucha y el esp i r i tu de compañe r i smo . 
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